

今 築立すのとき...

卒業式 卒園式



卒業生代表による答辞(3/15川湯中学校)



卒業証書を受け取り笑顔(3/1弟子屈高校)



卒業生が両親に感謝の花束を(3/22美留和小学校)



2人の卒業生が在校生と「よびかけ」でお別れ(3/22和琴小学校)



在校生の言葉に聴き入る卒業生(3/19弟子屈小学校)



たった一人の卒業生(3/22昭栄小学校)



6年間の思い出が込み上げる「よびかけ」(3/19川湯小学校)



今年は2人が卒園(3/23奥春別荘の保育園)



お別れが寂しくて(3/24摩周丘幼稚園)



たくさんの拍手に送られて(3/15弟子屈中学校)



式が進むにつれ高まる思い(3/22奥春別荘小学校)



保護者や在校生に見守られて(3/19弟子屈小学校)



最後の校歌斉唱(3/1弟子屈高校)



卒業証書を受け取り校長先生としっかり握手(3/19川湯小学校)

3月1日の弟子屈高校(宮嶋衛次校長)を皮切りに、町内小・中学校で卒業式、幼稚園・保育園で卒園式が行われました。

今年の卒園児・卒業生は、幼稚園・保育園が61人、小学校58人、中学校71人、高校61人です。

弟子屈中学校では、吉田亨校長から卒業生一人一人に卒業証書が手渡されました。11人が卒業を迎えた川湯中学校(辻川尚志校長)では、在校生代表が送辞を、卒業生代表が答辞をそれぞれ贈りました。

弟子屈小学校(阿部典子校長)では、真新しい中学の制服などに身を包んだ卒業生が、やや緊張した面持ちで式に臨みました。川湯小学校では6人が卒業。卒業証書を手渡した中嶋治代校長と、しっかりと握手を交わしていました。

摩周丘幼稚園(鈴木幸栄園長)では、卒園児一人一人に卒園証書が手渡されたほか、皆勤賞や精勤賞の表彰も行われました。

たくさんの保護者などが見守る中、式を終えた卒業生は、希望を胸に思い出いっぱいの校舎を後にしました。



(上)お父さん・お母さんへの感謝の手紙を読み上げる卒園児
(左)保育証書を手し、小学校での抱負を披露(3/26川湯保育園)



卒業生から学校に記念品が(3/22美留和小学校)



卒園を迎えた31人(3/24摩周丘幼稚園)



(上)緊張した面持ちで式に臨む卒業生(3/15川湯中学校)
(右)あふれる思いをこらえ切れず(3/15弟子屈中学校)



※このほか、3/27にはおひさま保育園の卒園式が行われましたが、編集スケジュール上、写真の掲載ができなかったことをご了承ください。